

Présentation de l'ADAR

NOTRE ASSOCIATION ET SON HISTOIRE

L'Association ADAR est une association d'aide à domicile née en 1973.

C'est une association 1901 à but non lucratif qui s'inscrit dans la réalité et les principes de l'Economie Sociale et Solidaire.

Les ADAR ont d'abord été les services d'aides ménagères des APAF (Association Populaire d'Aide Familiale), elles-mêmes créées par un mouvement familial ouvrier appelé MPF (Mouvement Populaire des Familles). Ce mouvement est, par la suite, devenu le MLO (Mouvement de Libération Ouvrière) qui, à l'époque de la seconde guerre mondiale, a voulu répondre aux besoins des familles du milieu populaire en créant différents services.

Appuyée sur plus de 45 années d'existence et de services rendus, l'ADAR forte de ses savoirs faire et de son expérience est ancrée dans le territoire Dunkerquois. Elle est reconnue par un public fidèle, nombreux et qui recoupe parfois plusieurs générations de familles. L'ADAR est depuis toujours un acteur incontournable du paysage de l'aide à domicile en mouvement et en diversification des services rendus sur le territoire de la Flandre Maritime.

NOS VALEURS

L'ADAR est une Association dont l'ensemble des actions et notamment les interventions à domicile se mettent en œuvre à partir de valeurs fortes. Ces valeurs sont le socle sur lequel s'appuient l'ensemble des projets, des postures, des acteurs. Elles déterminent la façon dont les moyens sont mis en œuvre.

L'ADAR, à travers ses valeurs, incarne et défend une certaine idée de la société, du vivre ensemble et de la solidarité. Dans un contexte sociétal difficile, l'ensemble des acteurs de l'Association prend position pour prôner un monde meilleur, penser et agir autrement en société et donner du sens à l'acte d'entreprendre en conjuguant engagement social et initiative économique.

Au centre de ce qui fait sens pour l'ADAR c'est la conception de l'autre et de l'aide qui doit être pensée en référence à quatre valeurs centrales, véritables piliers des missions et finalités de notre Association :

- l'humanisme,
- l'altérité,
- la solidarité,
- et le respect.

A partir de ces quatre valeurs, véritables piliers de l'ADAR, se déclinent des principes éclairant l'ensemble des acteurs de l'Association :

- une qualité, des compétences et un professionnalisme au service des personnes,
- l'écoute de la personne,
- le positionnement non marchand de l'association, qui dans un contexte de concurrence extrêmement important affirme sa posture de non lucrativité,
- l'affirmation d'une volonté de travailler en réseau et en partenariat avec les moyens et forces du territoire concerné.

NOS ORIENTATIONS STRATEGIQUES

Les orientations stratégiques des cinq années à venir ont été posées après analyse du fonctionnement interne de l'ADAR et de son environnement actuel.

Elles sont déclinées en fiches action détaillant objectifs précis réalisables, acteurs, moyens nécessaires à mettre en place, actions à décliner, méthodes de travail, critères d'évaluation de l'action et échéances.

- Orientation n° 1 : Optimiser notre fonctionnement et notre organisation interne pour améliorer la qualité de nos prestations et l'adaptation aux besoins des personnes accompagnées
- Orientation n°2 : Intensifier le travail en partenariat
- Orientation n°3 : Recruter, fidéliser et valoriser notre personnel, améliorer leur qualité de vie au travail
- Orientation n°4 : Améliorer et dynamiser notre vie associative